SÁBADO 3 **NOVIEMBRE 2012**

La Habana Año 54 de la Revolución

EDICIÓN ÚNICA

No. 262 CIERRE: 11:00 P.M. 20 ctvs





Donde comienza el deber, termina la amistad

ÓRGANO OFICIAL DEL COMITÉ CENTRAL DEL PARTIDO COMUNISTA DE CUBA

CRISIS DE OCTUBRE DE 1962:

AÑO 48

Granma publica hoy las cartas entre Fidel y Jruschov

Otorga universidad mexicana **Honoris Causa a Fidel**

MÉXICO.—La Universidad Autónoma del Estado de Morelos eligió al líder cubano Fidel Castro como merecedor del título Doctor Honoris Causa y explicó que el nombramiento es debido a sus aportaciones a la agricultura, educación y cultura.

El rector de la Universidad, Jesús Alejandro Vera, dijo el jueves que el consejo integrado por profesores, estudiantes y miembros de sindicatos de la institución votó por seleccionar al expresidente de Cuba para el título honorífico. La decisión fue tomada el miércoles en la noche con una mayoría de más de dos terceras partes de 84 miembros presentes, dijo Vera a The Associated

Destacó que Fidel Castro contribuyó con tecnologías que mejoraron el cultivo, conservación y distribución de la caña de azúcar, y también resaltó las contribuciones a la educación y a la cultura.

"Somos una de las universidades que han tenido el mayor número de intercambios con el Gobierno de Cuba. Muchos de nuestros profesores se han formado en esa Cuba revolucionaria", dijo el Rector.

La iniciativa fue presentada en septiembre por la Facultad de Ciencias Agropecuarias de la institución y programas de colaboración forjados por el líder histórico de la Revolución.

Vera dijo que aún no han hablado con Fidel Castro del nombramiento e informó que lo más probable es que una delegación viaje a Cuba a entregar el título.

"Nosotros queremos que él venga, pero por razones médicas no sabemos si así puede hacerlo", expresó el Rector.

Hace un par de semanas, corrieron rumores de que Fidel estaba en su lecho de muerte, pero él respondió en un artículo que no sufría siquiera de dolores de cabeza, recuerda la AP.

México dona a Cuba actas notariales de Martí, Mella y el Che

LA HABANA.—El Registro Civil de México donó ayer a instituciones cubanas copias autenticadas de documentos de gran valor histórico y patrimonial, relacionados con la vida de José Martí, Julio Antonio Mella y Ernesto Guevara.

En la sede del Archivo Nacional de Cuba, en esta capital, fueron entregados facsímiles del acta de matrimonio de Martí y Carmen Zayas Bazán a Armando Hart Dávalos, director de la Oficina del Programa Martiano y presidente de la Sociedad Cultural José Martí.

Por su parte, Eusebio Leal, Historiador de la Ciudad de La Habana, recibió una copia del escrito que oficializó la unión conyugal del Apóstol de la independencia de la Isla.

A Eugenio Suárez, director de la Oficina de Asuntos Históricos del Consejo de Estado, se le confió una reproducción del acta auténtica que legaliza las nupcias entre Ernesto Guevara de la Serna e Hilda Gadea Acosta, efectuada en 1955.

Mientras, Oscar Adolfo Zanetti, vicepresidente de la Academia de Historia de Cuba, y René González, titular del Instituto Cubano de Historia, respectivamente, recibieron los facsímiles de los certificados de defunción de Tina Modotti y Julio Antonio Mella.

Copias de estas cuatro escrituras notariales, que ya forman parte del patrimonio histórico de la nación, serán atesoradas también en el Archivo Nacional de Cuba.

Edgardo Ramírez, embajador de Venezuela en La Habana, obseguió también a esa institución documentos relacionados con la investigación que permitió la reconstrucción del rostro verdadero del Libertador Simón Bolívar, así como un cuadro con esa imagen.

En el acto, colofón del XVII Taller de Historia y Archivología que sesionó durante tres días en esta capital, fueron reconocidos trabajadores destacados de la institución encargada de recuperar y preservar la memoria histórica de esta nación antillana. (AIN)



Mañana, 136 municipios estarán en segunda vuelta

Susana Lee

Mañana en 136 municipios de todas las provincias, excepto Holquín y Santiago de Cuba, incluyendo el de Isla de la Juventud, habrá segunda vuelta para elegir a 1 160 delegados a las asambleas municipales del Poder Popular en igual número de circunscripciones, donde en la primera no quedaron definidos los elegidos por no haber alcanzado ninguno de los candidatos más del 50 % de los votos válidos emitidos.

Y ha de ser, como ocurrió en la primera, el pasado 21 de octubre, un ejercicio masivo y democrático, en el

que los alrededor de 960 mil ciudadanos convocados esta vez, hagan valer nuevamente su derecho a decidir en las urnas, mediante el voto secreto y directo por uno solo de los candidatos inscritos en sus boletas, quiénes los representarán por los próximos dos años y medio en los órganos municipales del poder estatal.



A la una de la madrugada de este domindo se deberá atrasar una hora las manecillas de los relojes, con lo cual quedará restablecido el Horario Normal en todo el territorio nacional.

Esta tarde, Mesas Redondas de Telesur



La Mesa Redonda transmitirá hoy, a las 7:00 p.m., por Cubavisión, sus emisiones internacionales Telesur La rebelión de

Colón y ¿Aún vive el Ku Kux Klan?, en la que participaron reconocidos analistas cubanos y de otros países latinoamericanos.



FOTO: ANABEL DÍAZ MENA

Por mayoría simple se determinará en esta ocasión a los que resulten electos, es decir, que se alzará con el escaño, aquel que reciba más votos de sus vecinos en cada demarcación. No obstante, puede ocurrir -y ha sucedido- un nuevo empate, y de producirse, la ley lo tiene considerado: se convocaría dentro de los 10 días siguientes a una tercera vuelta.

Reanudan el lunes el curso escolar en Santiago de Cuba

María Antonia Medina Telles

SANTIAGO DE CUBA.-El curso escolar en la provincia de Santiago de Cuba se reanudará el próximo lunes, con un ajuste del programa de estudios y la mayoría de las escuelas rehabilitadas, luego de las afectaciones del huracán Sandy.

Rafael Darío Pacheco, director de Educación en el territorio, expresó la prolongación de las reparaciones durante el fin de semana, debido a la envergadura de los daños en algunos centros, para lo cual existen los recursos humanos y materiales necesarios.

En las enseñanzas primaria y especial —más dañadas en sus edificaciones— se redistribuveron los alumnos hacia escuelas con mejores condiciones y se adecuan locales estatales; en las zonas rural y montañosa, fueron habilitadas viviendas de familias y espacios del Ministerio de la Agricultura, significó el directivo.

Los municipios menos dañados reabrieron la docencia días atrás, de forma parcial, especificó Odalys Prieto, asesora de Educación en la provincia.

Entre estos se encuentran Songo La Maya, San Luis y Palma Soriano, además de la ciudad cabecera, que lo han hecho paulatinamente, con prioridad para los jóvenes del grado 12. (AIN)